

NEWS: AKTUELLES VOM ELTERNVEREIN

Elternverein-Vorstand | Schuljahr 2023/24

Liebe Eltern,

Gerne möchten wir Ihnen, nach offizieller Vereinsregistrierung mit Stichtag 13.02.2024, den diesjährigen Elternverein näher vorstellen. Mit unermüdlichem Elan widmen wir uns einem weiteren spannenden Semester in der Maria Regina mit allen bevorstehenden Aufgaben und freuen uns aktiv an der Gestaltung eines erfolgreichen Schuljahres mitzuwirken.

Alexandra Hilgers

Elternvereinsobfrau

Mit der Schule Maria Regina verbinden mich 12 Jahre eigene Schullaufbahn und danach auch weiter der Spitzerchor und Absolventinnenverband. Wir haben 2 Kinder, Jakob (12), er besucht mittlerweile das Gymnasium Maria Regina und Pia (9) in der 3c.

Ich habe IBWL studiert und bin nun schon seit mehr als 15 Jahren für ein internationales Pharmaunternehmen, als Head of Human Resources tätig.

Aufgabe des Elternvereins ist es, die Interessen aller Kinder, der Schule und ihrer Eltern bestmöglich zu vertreten. So freue ich mich zusammen mit dem Team des Elternvereinsvorstands auf die enge Zusammenarbeit mit den Elternvertreter:innen und Eltern, der Direktion, den Lehrer:innen, dem Hort und dem Schulerhalter VOSÖ, um gemeinsam weiterhin ein ausgezeichnetes Umfeld für die Entwicklung und Bildung unserer Kinder sicherzustellen.



Stephanie Gfrerrer-Knirsch

Elternvereinsobfrau Stellvertreterin

Ich habe selbst das Gymnasium der Maria Regina besucht. Meine Kinder sind 9 und 7 Jahre, mein Sohn ist in der 4B, meine Tochter in der 2B der Volksschule. Ich bin in der Finanzmarktaufsicht, im Bereich Markt- und Börsenaufsicht tätig. Gerne möchte ich die Kinder, Eltern und Lehrer:innen in der Schule und im Hort unterstützen und mithelfen für alle eine schöne Schulzeit zu gestalten.



Anita Schreiner-Stoni

Schriftführerin

Meine Tochter Pauline besucht die 3C und es freut mich, seit diesem Jahr das Team des Elternvereins als Schriftführerin unterstützen zu dürfen.

Beruflich bin ich in einem internationalen Lebensmittelkonzern, im Bereich Qualitätsmanagement, tätig.



Nikolaus Fuchs

Schriftführer Stellvertreter

Einer meiner Söhne besucht die 2A und sein Bruder wird Ihm ehebaldigst nachfolgen. Sehr gerne unterstütze ich mit meiner Funktion die Belange des Elternvereins.

Ich selbst bin durch und durch Zahnarzt und darf in meiner eigenen Ordination in 1030 Wien meine Passion ausleben.



Ann-Stephanie Aichinger

Kassiererin

Selbst von Kindergarten bis Matura in der „Hofzeile“, habe ich auch meine 3 Kinder in die behüteten Hände der Maria Regina gegeben – ebenfalls bereits seit dem Kindergarten. Mein ältester Sohn Xaver ist bereits im 2. Gymnasium, meine Tochter Ann-Sophie derzeit in der 4A und mein Sohn Severin in der 2C. Sofern ich mich also nicht gerade um meine Familie kümmere, arbeite ich bei einer der größten internationalen Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungskanzlei.

Ich freue mich, neben der Elternvertretung in einer Klasse, die Schulpartnerschaft auch mit dem Elternverein zu unterstützen.



Roman Stukjunger

Kassier Stellvertreter

Mein Sohn Felix besucht die 2A und ich freue mich, dem Vorstand als Kassier Stellvertreter anzugehören.

Beruflich bin ich seit 16 Jahren bei einer der größten Banken im Veranlagungsbereich tätig. Ich freue mich, neben der Elternvertretung in einer Klasse, die Schulpartnerschaft auch mit dem Elternverein zu unterstützen.

Gemeinsam mit dem Vorstand werde ich mich bemühen, den Kindern eine tolle Schulzeit zu ermöglichen



Felix Tiefenbacher

Rechnungsprüfer

Ich habe eine Tochter in der 3a und meine ältere Tochter hat im Sommer die Maria Regina abgeschlossen. Dies ist meine 5. "Amtszeit" als Rechnungsprüfer, und ich freue mich darauf!

Ich habe Physik studiert und bin als Unternehmer im Quantentechnologiebereich tätig.



Lennart Schibl

Rechnungsprüfer

Bereits im Jahr 2017 begann meine älteste Tochter mit der Volksschule Maria Regina. Seither war und bin ich als Elternvertreter bzw. Stellvertreter aktiv. Ihr folgten dann meine zweite Tochter und sodann auch mein Sohn.

Ich schätze das Umfeld, die persönliche Betreuung der Kinder in der Schule und den Umgang der Eltern untereinander sehr.

Von Beruf bin ich Hausverwalter, dies seit etwa 20 Jahren, daher ist die Rechnungsprüfung genau „mein“ Gebiet. Es freut mich sehr, den Elternverein unterstützen zu dürfen.



Andrea Fenzl

Marketing-Beauftragte

Aufgrund meiner eigenen vielen positiven Erinnerungen aus der Kindergarten- und Schulzeit, wünschte ich meinen Töchtern ebenso schöne Erfahrungen. Glücklicherweise fanden wir genau das, seit Kindergarten an, in der Maria Regina. Annia ist in der 3. Klasse des Gymnasiums, während Antje die 4A besucht. Beruflich bin ich schon lange im Marketing tätig, so freut es mich, mein Know-How nun auch im Elternverein einbringen zu können.

Ich finde den Einsatz seitens Schule und Elternvertreter:innen großartig und freue mich sehr ein Teil davon zu sein.

